

Fácil, muy fácil:

Veo estos días que nuestro Ayuntamiento está asfaltando el Anillo Verde. Supongo que a continuación se pintará y se volverá a señalizar. Pues bien, el Anillo tiene algunos puntos negros. Uno de ellos, bajando de Vallecas hacia el Manzanares, es el túnel de La China (la depuradora). En ese punto el carril se reduce a una acera que no llega al metro de ancha, por la que no se puede circular en las dos direcciones y en una sola malamente. No es solo una cuestión de comodidad, sino de seguridad. El carril debería cruzar ese túnel (no serán más allá de 50 metros) por la calzada. Bastaría para ello con pintar el firme del mismo color del Anillo y añadir la señalización correspondiente a la entrada de las dos bocas. Habida cuenta de que el paso del túnel por la calzada está regulado con semáforos, eso facilitaría la visibilidad de las señales y el respeto entre automovilistas y ciclistas.



Miguel García.